



参加した新成人

## 1 成人式に16人の新成人が出席 育ててくれた方々へ感謝

1月4日（日）元気の出る館大ホールにて、成人式が行われました。村内各中学校を卒業した今年対象の新成人は17人で、そのうち16人が出席し式典及び祝賀会を楽しみました。成人式では、成人者が1人ずつ感謝の言葉や自分の現況報告、目標などを発表し、保護者からのメッセージ付きDVDが流され感動する場面もあり、終始和やかな雰囲気で行われました。



式典・祝賀会の様子

## 2 新年の誓いや個々の目標を書に ～宇検村新春書き初め大会～

1月5日（月）元気の出る館大ホールにて、村内の児童生徒を対象とした新春書き初め大会が行われました。岩元 岩壽 先生を講師に、児童生徒18人が参加し、それぞれが希望にあふれる新年の想いを書にしていました。

### 【特別賞】

- |        |                |
|--------|----------------|
| 村長賞    | … 桶田 順動（久志小6年） |
|        | 桶田 麻帆（久志中3年）   |
| 村議会議長賞 | … 福山 桃子（田検中2年） |
| 村教育長賞  | … 原田 真実（田検中1年） |
| 村校長会賞  | … 福山 蘭（田検小3年）  |



新春 書き初め大会



### 3 平成 27 年宇検村消防出初式 消防団員が団結！！

1月6日（火）平成27年宇検村消防出初式が開催されました。当日は天候不良により式典が、元気の出る館で行われ、放水演習のみが村陸上競技場で行われました。式典では、火災と災害の未然防止に対する決意を新たに誓いました。

#### 【表彰受賞者（敬省略）】

- ◎鹿児島県消防協会功績章 …徳 充也、新元 秀文、  
前田 正人、栄 平四郎、宮原 泰也
- ◎鹿児島県消防協会精績章 …松井 勝、壽山 新太郎、  
益江 福太郎
- ◎大島支部長表彰 15年勤続章 …壽山 新太郎、福山 勇樹
- ◎大島支部長表彰 …泉 清一郎、川畑 竜也



放水演習：全分団による、一斉放水！



消防出初式 式典の様子

### 4 第 9 回奄美大島開運酒造杯 中学校女子バレーボール大会

1月17日（土）18日（日）の2日間の日程で奄美大島開運酒造杯中学校女子バレーボール大会が行われました。島内から9チームが出場し、田検・阿室中学校が3位に入賞。また、大会には元全日本代表の江草（旧姓：竹下）佳江さんが観戦し、試合後の中学生へアドバイスなどしてください、生徒たちは真剣に話を聞いていました。

- |     |            |
|-----|------------|
| 優 勝 | … 名瀬中学校    |
| 準優勝 | … 朝日中学校    |
| 第3位 | … 田検・阿室中学校 |



元全日本代表の江草 佳江さんと記念写真



元全日本代表の江草 佳江さんが観戦



職員で文化財を外へ運び出す

## 5 貴重な文化財を守る 平成 26 年度文化財防火訓練

1月30日(金)文化財防火訓練が行われました。毎年1月26日は「文化財防火デー」となっています。これは、現存する世界最古の木造建造物「法隆寺の金堂」が炎上し、壁画が焼損したことから、昭和30年に制定。宇検村では、生涯学習センター元気の出る館内の歴史民俗資料室に収蔵されている文化財を対象に防火訓練を実施しました。教育委員会職員、文化財保護審議委員が防火訓練に参加し、宇検分駐所消防職員が指導を行いました。



健康づくり完走歩大会の様子

## 6 自分のペースで… 緋寒桜の咲く中で完走歩大会

2月8日(日)村陸上競技場において、第17回宇検村健康づくり完走歩大会が行われました。当日は、小雨が降り気温も低かったため、10キロコースが中止となり、3キロコースと5キロコースで行われました。約200人が参加し、それぞれ自分のペースで道端に咲く緋寒桜に目をやりながら、楽しんで汗を流していました。



海岸清掃によって集まったゴミの一部

## 7 焼内湾クリーンアップ実施 全集落で一斉に海岸清掃

2月15日(日)焼内湾の沿岸を一斉に清掃するクリーンアップを実施。村が主体となり海岸清掃を村内の全集落に呼び掛け行われました。清掃には多くの住民が参加し、流木や空き缶、海外製品の漂着物など多くのゴミが集まり、回収されたゴミは、約10トンもありました。今後も村民みんなで綺麗な焼内湾を保ち、自然を守っていきましょう。



## 8 2015年 新春！ナンコ大会 今年も白熱…大盛り上がり！！

2月21日（土）やけうちの里にて第2回宇検村新春ナンコ大会が㈱奄美大島開運酒造の主催で行われました。昨年より参加チームも増え約100人の会場は大変盛り上がりしました。

【第2回宇検村新春ナンコ大会結果！】

(団体戦)	(個人戦)
優勝…田検小学校	優勝…玉利 公浩
2位…宇検集落 A	2位…森山 克子
3位…居酒屋わいわい・須古集落	3位…藤原 博徳・栄 はま子



第2回宇検村新春ナンコ大会 開会式



選手宣誓



団体・個人の優勝！



白熱！ナンコ大会の様子

## 9 マングローブ植樹体験会 宇検村にも再びマングローブを

2月22日（日）総合体育館近くの用水路にマングローブを形成する一種「メヒルギの苗」の植樹体験会が行われました。これは奄美の自然の多様性を感じながら、自然環境を再生する貴重な機会でもあり、村内外から約30人が参加しました。昔は、宇検村にもあったマングローブ…当日はあいにくの雨もようでしたが、参加者たちは泥まみれになりながらも「しっかり育てて大きくなってね」と声を掛けながら植樹体験を楽しんでいました。



マングローブ植樹体験会の様子

# 宮城県

シチカ シュク マチ

## 七ヶ宿町 × 宇検村

12月25日～28日の3泊4日の日程で「宮城県刈田郡七ヶ宿町へ」村内の小学6年生15人が交流活動を実施してきました。島では、体験・体感出来ないような事も多くあり、貴重な経験になりました。



仙台空港

昨年12月25日から村内の小学6年生が宮城県の七ヶ宿町での交流事業を行ってきました。夏休みには、七ヶ宿町の6年生が来村し交流しており、子どもたちは七ヶ宿町での交流、再会を楽しみにしていました。当日の出発は朝の6時…少し眠そうでしたが、朝から元気いっぱい元気の出る館を出発しました。この日は、移動日で飛行機を2回も乗り継ぎ仙台空港に到着、雪は…？仙台では雪が降っていませんでした。そこから更に、バスで1時間半ほど行くと七ヶ宿町役場に到着。七ヶ宿町では、真っ白な雪景色の中、多くの役場職員の方々が迎え、歓迎してくださいました。



2日目…子どもが一番楽しみにしていた「交流と雪遊び」の日。朝起きて、外を見ると真っ白で子どもたちのテンション最高潮！いざ、スキー場へ…スキー場では、七ヶ宿の子どもたちが待つており、久しぶりの再会にみんな笑顔。スキーやソリ遊び、雪の中で宝探しなどをして1日を楽しみました。



最終日は移動日…貴重な経験となった東北での交流事業は、とても有意義なものとなりました。今回の交流事業では、小関七ヶ宿町長をはじめ、役場職員の方々や関係者の方々に素晴らしい歓迎、おもてなしをしていただきました。今後子どもたちや住民同士の交流が増えることを期待したいです。



3日目…この日は、七ヶ宿町「水と歴史の館」と「雪室」見学、昼食後には「白石城」見学と東日本大震災の被災地「亘理町」を見学しました。中でも被災地の景色は、子どもたちの心に深く残ったと思います。